

## **VOLUNTAD, SE NECESITA**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 16-10-2011 13:55:47

¿Por qué no aceptamos, la vida de los demás?

Por qué, no hacemos un esfuerzo, para vivir sin conflictos inútiles, que solo traen malas interpretaciones y desgaste, por mi parte sé que no tengo calma, normal, que me ofenda, siento en el aire un mal estar terrible, no

Tengo culpa, soy sensible en demasía y siento, que algo está incomodando a alguien.

Hacer un diario es normal, si lo publico, hago lo que me he permitido, no gusta a muchos, ni a mí, si fueran solo cosas buenas, sería mejor, pero no puedo inventar y lo que me lastima, no puedo evitar. Tiene gracia, porque siempre la culpa es mía, yo soy la mala, yo invento, yo miento, yo soy la que no agradece y no entiende.

Si lo dicen, será su verdad, distinta de la mía, puede ser que escriba tan mal, que no consigan entenderme.

Tengo pena, nada puedo hacer, ellos tampoco me pueden prohibir de tener mi diario, de escribir sobre lo que mis ojos ven y mi alma siente y puedo pasarlo al mundo.

Mundo este que no es solo las paredes de mi casa, ni la amistad que tengo por mucha gente y una especial, que nada tiene con sentimientos, que viven dentro de mi corazón por seres que son mi continuación en mi vida.

Si hicieran un esfuerzo y entendieran, lo que es sentirse sola y tener alguien, que nos da compañía, es que nada tiene a ver un sentimiento de pura amistad, con amor de una madre o un Padre.

Si supieran, el mal que me están haciendo, seguro que se arrepentirían, quisiera tener poder, para explicar, que son cosas distintas y que en vez de me presionaren, lo llevaran en plan de que es mi escoja, todo sería mucho mejor.

Ni admito que piensen que cambio unos por otros. No todos tienen su sitio, no mezclo, no me confundo, ni desgastan mi voluntad, al revés, me dan más fuerza, para continuar.

Quiero amar, todo cabe en mi corazón, cada uno con su parte, mismo que no lo quieran recibir, yo se lo doy, ni que quede bailando como polvo en el aire, ya caerá sobre sus corazones, cuando no sé, pero se van a dar cuenta.

En este momento, entre dos corrientes, en mi barquito, intento no ahondarme en tristeza. Así será. Seguro que no perderé mi amigo y tampoco los demás.

Si tuviereis, la luz de la certidumbre, de lo que tanto quiero y tanto deseo, sin jamás, quitaros de mi corazón, si extendiereis las manos y sujetareis las mías, sería mi felicidad. No mi tristeza y dolor, por sentirnos lejos desconfiados y esperando que desista de lo que quiero, no lo haré.

Con seguridad, nunca voy a dejar mi amigo, espero y deseo que él haga lo mismo.

Palabras, se dicen, que no se debía, herramienta que sirve, para abrir la puerta de la comprensión o de la discordia, en nuestras consciencias esta el elegir, cuál de ellas.

Nunca nos debemos hacer de víctimas, cuando son los otros que lo son.

Incomodo, lo que escribo, siempre así será, nadie quiere perder la razón, pero acciones son acciones y quedan para siempre, palabras fuera de la boca, nunca volverán atrás y quedarán para siempre en nuestros oídos. Mejor nunca olvidar, que si no lo entendemos, preguntemos, así se evita mucha cosa, yo que lo diga.

Por mi manera de ser, soy directa, pienso poco en lo que digo, quizá por no tener maldad y no querer ofender, pero a otros pasa al revés, piensan con desconfianza y no aceptan la verdad.

La fuerza del destino, es implacable, nadie puede frénala, por eso, con normalidad, acepten como soy.

Nada más, digo, nada más puedo decir, si lo leerles con atención, comprenderéis, lo que quiero decir. Esto vale para muchos, que se olvidan que no son dueños de nada ni mismo de su vida, somos préstamos ambulantes, mientras estamos en este mundo.

Y quiero sentir en ello la fuerza del amor, poco o mucho tiempo, con realismo, sin ilusiones, ser alguien, que no estropeó el prestado, nunca. Y mucho menos a nadie.

Oporto, 16 de Octubre de 2011

Carminha Nieves